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HOTEL BONVECCHIATI VENEZIA, PROCEDURA DI 
LICENZIAMENTO COLLETTIVO PER 120 DIPENDENTI, COME 
INTERVERRÀ LA REGIONE PER TUTELARE I LAVORATORI? 
 
presentata il 18 ottobre 2023 dalla Consigliera Baldin 
 
  Premesso che: 
- risale allo scorso mese di luglio la notizia della cessione dell’Hotel 
Bonvecchiati di Venezia con conseguente chiusura per restauro, a partire dal mese 
di novembre 2023, per la durata di due anni; 
- “l’intenzione pare[va] essere quella di avviare una procedura di 
licenziamento collettivo”1 ma, allo stesso tempo, si parlava di un incontro tra i 
sindacati e la proprietà fissato per il 3 agosto 2023, volto ad ottenere l’attivazione 
della cassa integrazione straordinaria “che [desse] la possibilità ai lavoratori di 
riprendere il loro posto al termine della ristrutturazione il prossimo”; 
- secondo la stampa odierna2 invece, nonostante i numerosi incontri tra 
sindacati e proprietà svoltisi nel corso dell’estate, sarebbe stato comunque dato 
avvio alla procedura di licenziamento collettivo per 120 dipendenti di cui 65 a 
tempo indeterminato e 55 a tempo determinato, ultimo giorno di lavoro il 
prossimo 30 ottobre 2023. 
  Considerato che: 
- la perdita di questi posti di lavoro, oltre a impattare negativamente sul tessuto 
economico locale (120 famiglie che rischiano di restare senza un reddito), 
rappresenta un serio rischio di dispersione di professionalità eccellenti che la 
Regione Veneto non può permettere; 
- la legge regionale 13 marzo 2009 n. 3 disciplina specifiche politiche del 
lavoro (titolo III, capo I) tra cui la prevenzione e il contrasto alla disoccupazione 
(art. 30); un fondo regionale per il sostegno al reddito e all’occupazione (art. 31); 
la gestione delle situazioni di crisi occupazionale (art. 37). 

 
1 La Nuova Venezia, 31.07.2023, Hotel Bonvecchiati, 120 lavoratori a rischio 
2 La Nuova Venezia, 18.10.2023, Chiude l’hotel Bonvecchiati, 120 licenziamenti 
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  La sottoscritta consigliera 
 

interroga la Giunta regionale 
 
per sapere quali azioni intenda porre in essere, per quanto di competenza, in 
relazione ai fatti riportati. 

 


